

Des mesures sont annoncées pour assurer le bon déroulement des élections de la Constituante



Caracas, 24 juillet (RHC/PL) – La Présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Tibisay Lucena, a annoncé de nouvelles mesures qui seront prises pour garantir la sécurité durant les élections de l'Assemblée Nationale Constituante qui auront lieu le 30 juillet.

Tibisay Lucena a confirmé à la presse l'ouverture d'un bureau de vote de contingence au Polyèdre de Caracas auquel pourront se rendre les électeurs des territoires où l'opposition est majoritaire et où la droite entend se livrer à des actes de violence pour empêcher les citoyens d'exercer le droit au vote le 30 juillet.

La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela a ajouté que ce bureau de vote pourra accueillir aussi les électeurs de plusieurs autres districts.

Elle a également indiqué que des stratégies supplémentaires seront appliquées pour protéger les électeurs dans les districts affectés par la violence politique et qui ne représentent que 6% du total existant dans le pays.

Vendredi dernier, le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino a annoncé le déploiement de

quelque 232 mille effectifs pour assurer la sécurité du processus électoral.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136411-des-mesures-sont-annoncees-pour-assurer-le-bon-deroulement-des-elections-de-la-constituante>



Radio Habana Cuba